

東の丘に芳しく香れ 令和3年度



東芳っ子供り



令和4年3月8日
郡山市立東芳小学校
学校便り第50号
文責：校長 新田直子

卒業・修了に向けて ～たくさんの“ありがとう”～

3月に入り、日差しが日に日に明るさを増してきました。卒業式に向けて、用務員さんが鉢花を育ててくださっています。23日ごろにちょうど開花するよう、温度や水やりなどを管理して下さっているおかげで、花芽が大きく育ってきました。



2日には学年末清掃を行いました。卒業式に向けて4・5年生が体育館の清掃を行い、その後、職員がワックスがけを行いました。ピカピカになった体育館に、職員で赤絨毯や紅白幕を付けました。卒業式に向けた練習も始まっています。



縦割り班清掃や集団登校も、5年生への引き継ぎを行いました。7日には延期していた校外子ども会を実施しました。登下校の反省と新班長さんへの引き継ぎを行い、新しい並び方や新1年生を迎える確認も行いました。温かいまなざしで5年生を見守る6年生の姿が、とても頼もしく見えました。



6年生は家庭科で小物づくりに取り組んでいます。感謝の心を込めて、お家の方や見守り隊の方々にプレゼントする予定です。“ありがとう”の心を込めて、ていねいに制作に取り組んでいます。また、4日には、郡山せいわ園様より6年生へ、卒業を祝う手作りのコサージュとぞうきんをいただきました。1つ1つのコサージュには「みなさんのやさしい心をいつまでも忘れません」とのメッセージが添えられていました。コロナ禍のため今年も交流することができずに残念でしたが、温かな心が込められた卒業祝い品を通して、心の交流ができたことに感謝です。



令和3年度のまとめに向かって、たくさんの“ありがとう”が学校中を行き交っていることをとても嬉しく思います。コロナ禍の中ですが、みんなで力を合わせて、東芳っ子一人一人が輝くすばらしい卒業・修了の日となることを願っています。

感染症予防対策 今後の予定について

昨日付けで郡山市と本校の対応についての文書を配付いたしました。まん延防止対策期間は終了となりましたが、本市においては児童生徒の感染が状況が高止まりになっていることに鑑み、引き続き感染拡大防止重点対策の徹底を図ることが求められています。

本校においても、年度末のまとめと最後の大きな行事である卒業式を無事に行えるよう、感染防止に努めながら教育活動を進めて参りたいと思います。保護者の皆様におかれましても、引き続き、感染防止対策の徹底へのご協力をよろしくお願いいたします。